LES DANSES D'ISRAËL

VOUS AVEZ TOUJOURS RÊVÉ DE VOUS PRENDRE

POUR LOUIS DE FUNÈS DANS RABBI JACOB !!

POURQUOI HÉSITER?

Un atelier danse dans la ville au coeur de notre vie.

une invitation est faite pour venir découvrir les danses.

L'atelier est ouvert et accueille même les débutants tout au long de l'année.

Mettre en mouvement son corps porté par le collectif. Un seul mot d'ordre, joie et bonne humeur.

info/contact: Eric

TOUS LES LUNDIS DE 20H À 21H30 À TOURCOING

1 séance: 10e / carte 6 séances : 48e (8e/séance) / carte 12 séances : 84e (7e/séance)

Pourquoi des danses d'Israël dans l'association?

"C'est le résultat d'une rencontre en 2006 avec cette danse qui m'a permis de m'ouvrir au mouvement sans complexe. Je crois que si j'avais rencontré du tango à ce moment là, je vous proposerais de la danse latine...

Aucune démarche politique ou défense d'une culture dans les propositions qui suivent.

Juste le désir de retransmettre ce que j'ai reçu.

Chaque personne est invitée à venir danser,

à permettre à son corps de se mettre en mouvement avec ses propres intentions.

Dans l'animation, aucune orientation particulière ne sera privilégiée."

Eric (animateur des danses)

En savoir plus sur les danses ici

